



## Regierungsratsbeschluss vom 20. April 2021

Schriftliche Anfrage Patrick Hafner betreffend Radar

---

P215019

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Kantonspolizei versucht bei der Umsetzung der Geschwindigkeitskontrollen wenn immer möglich die Geräte so zu platzieren, dass Parkplätze nicht oder nur in geringem Ausmass tangiert werden. Aufgrund von technischen Rahmenbedingungen zum Betrieb der Anlage und den örtlichen Gegebenheiten ist dies jedoch nicht immer möglich.

Dass die semistationären Radargeräte mit einer Videoüberwachung ausgerüstet sind, geht zurück auf diverse Vandalenattacken mit teils sehr hohem Sachschaden. Die Aufzeichnungen werden fortlaufend überschrieben und nur bei einem erneuten Vandalenakt gespeichert. Die Kantonspolizei ist sich den Ansprüchen des Datenschutzes bewusst und hat entsprechende Absprachen mit dem Datenschützer des Kantons getroffen.

